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Étaient présents:

Étaient absents :

Secrétaire :

Procès-verbal
Conseil d'établissement de l'école secondaire d'Anjou

te jeudi 28 janvier 2021
Par visioconférence à 18h30

Socrate Badeau, enseignant
Asma Benaziz, parent

Amel Boumenna, parent

Annie Cinq-Mars, représentante de la
communauté
Karim Fellouh, parent
David Frappier, enseignant
Martin Gendron, enseignant

Émilie Langlois, parent
Philomise Laguerre, élève

Melissa Brisebois

Richard Gilbert, directeur
Lyne Leblond, parent
Sha nelle Lefebvre, élève
Fa nny Thibeault, enseignante
Nathalie Pellerin, représentante des
professionnels

Andrée Pineault, TTP

Patrice Saucie4 parent

1. Ouverture de la rencontre 18h36

Monsieur Fellouh débute la rencontre

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour du 28 janvier 202L Lecture de l'ordre du jour par monsieur Fellouh.
Ajout du point 6.4 : mot de la représentante de la
communauté.
Proposé par madame Benaziz et appuyé par ma-
dame Boumenna.

3. Adoption et suivis du procès-verbal du 10 décembre 2020 Proposé par madame Pineault appuyé par madame
Benaziz.

4. Questions du public Aucune public.

5.1 Mots de la représentante des élèves Madame Lefebvre informe que certains projets ont
été annulés en raison de la pandémie. Les élèves ont
proposé des alternatives durant les cours. Les

propositions amenées sont de bouger plus lors des

cours et d'avoir plus de soutien de la part des
ense nts.
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Conseil d'établissement de l'école secondaire d'Anjou
Le jeudi 28 janvier 2021

Par visioconférence à 18h30

6.1 Budget 2020-2021

Le port du masque est bien respecté pour la majorité
des élèves.

Monsieur Gilbert dépose le document < prévisions

budgétaires >. ll mentionne que le budget est divisé
en plusieurs fonds.

M. Gilbert précise que le budget est reçu par le CSSPI

en juillet de chaque année. ll est révisé suite à la
déclaration des clientèles du 30 septembre.

Proposé par madame Pellerin et appuyé par
monsieur Saucier.

6.2 Grilles-matières 202!-2022 M. Gilbert dépose le document < Grilles-matières
2021-2022>.
Proposé par madame Thibeault appuyé par monsieur
Saucier.

6.3 Formation obligatoire pour les membres du Monsieur Gilbert suggère que les membres du conseil
d'éta blissement suivent les formations obligatoires
pour la prochaine séance.

Monsieur Fellouh informe que les capsules et les
formations sont intéressantes et enrichissantes.

6.4 Mot de la représentante de la communauté Madame Cinq-Mars donne des informations sur les

impacts de la COVID-19 sur les activités habituelles.
Une nouvelle fondation est mise en place afin de
trouver des projets stimulants.
Un projet jeunesse devrait être mis en place très
bientôt. Le projet consiste à créer une brigade avec
les jeunes et les intervenants qui mène la
sensibilisation et la prévention avec les étudiants de
l'école.

7. Mot de la représentante au comité de parents En raison de l'absence de la représentante, le point
est reporté à la prochaine rencontre.
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Richard Gilbert
Directeur

Kari Fellouh
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8. Mot de du représentant EHDAA Monsieur Saucier informe que la dernière rencontre
du comité EHDAA a eu lieu le 2L janvier dernier.
Plusieurs informations intéressantes ont été
transmises, particulièrement au sujet de.s classes TSA.

t
L0. Correspondance Aucune correspondance

11. Divers Madame Pellerin fait une belle présentation au sujet
d'un colloque qui a eu lieu en novembre dernier et qui
portait sur les effets de la pandémie chez les jeunes.

La pandémie est plus difficile pour les garçons que
pour les filles. Le 2/3 des élèves vit peu de difficultés
d'adaptation. La capacité de résilience permet de
s'adapter. Par contre, le 1/3 des élèves est plus
déprimé ou plus nerveux. lJabsence d'activités
sportives se fait ressentir. Les élèves sont très bien
accompagnés par l'ensemble du personnel et des
professionnels de l'école secondaire dAnjou.

Monsieur Fellouh partage sur la formation qu'il a suivi
et elle sera partagée auprès des membres du conseil
d'établissement.

12. Période de questions lVladame Benaziz s'informe sur les portes ouvertes. M.
Gilbert mentionne qu'un montage vidéo est disponible
;ur le site web de l'école.

L3. Levée de l'assemblée Levée de l'assemblée à 20h17

Proposé par madame Boumenna appuyé par
Madame Thibeault.

Président


